

「この人 12」

麻生やよひ 71歳 東京都

八 木 滑稽を志向されたのは？

麻 生 本格的には微苦笑俳壇に投句してからです。  
子どもの頃から滑稽なことが好きでした。  
性格が目立ちたがり屋でひねくれてました。

八 木 天邪鬼なんですか

麻 生 そうなんです。でも天邪鬼は悪いことだとは思いません。  
誰もが「いい」と褒める。それでいいのか。  
見かけだけじゃないかとホンモノを見極めることが  
自分にとって大切なこと。それが滑稽句になります。

八 木 末端よりリストラ紅葉且つ散れりは

麻 生 紅葉も末端からリストラしてる。発見しました

八 木 擬人化ですね

麻 生 滑稽句は やはり、擬人化ですねえ。  
最近・・・連れだつて信号渡る赤とんぼ、とつくり  
所属結社の主宰から「擬人の度が過ぎる」と注意されました。

八 木 擬人化の秘訣はなんですか

麻 生 野良犬にも野良猫にも話かける。  
薄にも南瓜にも語りかけ 代弁してみせる ということかな

八 木 なるほど。日常的にできるとよろしいですね  
それでは代表句を・・・

- ・ たつぷりと朝寝朝風呂喪正月
- ・ 若妻の悲鳴が好きで墓
- ・ 夜長とて阿と畔のみで済ます仲
- ・ セーターの袖編まぬまま恋終はる
- ・ 生き馬の目を抜く立食忘年会